

Tributo a Frank País y los mártires de la Revolución



Rendirán tributo a Frank País en su natal Santiago de Cuba. Foto: Radio Reloj

Santiago de Cuba, 29 jul (RHC) Los santiagueros en representación del pueblo cubano conmemorarán este 30 de julio el aniversario 65 del asesinato de los combatientes revolucionarios Frank País García y su compañero de lucha Raúl Pujol.

La fecha convertida en tributo de recordación nacional a los Mártires de la Revolución, moviliza a miles de pobladores de Santiago de Cuba en solemne peregrinación desde el parque Céspedes hasta la tumba del Jefe de acción del Movimiento 26 de Julio en el cementerio Santa Ifigenia.

Como parte del homenaje se izan banderas cubanas y del 26 de Julio en las tumbas de los caídos en acciones revolucionarias y se realizan actos en la Placita de los Mártires y en el Callejón del Muro.

También, este 30 de julio, hogares y centros laborales de la urbe oriental se engalanan con la enseña nacional y la bandera rojinegra. (Fuente: [Radio Reloj](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/294935-tributo-a-frank-pais-y-los-martires-de-la-revolucion>



Radio Habana Cuba